



Micro Trace Minerals GmbH
Über 30 Jahre umweltmedizinische
und toxikologische Untersuchungen

Röhrenstraße 20
D-91217 Hersbruck

Tel +49.[0]9151.4332
Fax +49.[0]9151.2306

info@microtrace.de
www.microtrace.de



Nouvelles: Février/Mars 2012

IBCMT atelier sur la toxicologie des métaux, mai 12-13, 2012 a Nuremberg, Allemagne

Jusqu'à maintenant nous avons seulement trois réservations. Nous avons besoin de 50 participants pour avoir une réunion efficace. N'attendez pas pour vous inscrire. Si nous avons pas assez de participants nous annulerons l'atelier. Vous pouvez voir le programme sur notre site web www.microtraceminerals.com. Pour votre information, Nuremberg est fameuse non seulement pour les procès de la dernière guerre mondiale mais aussi pour les pains d'épices et les jouets. Nuremberg est aussi appelée "la ville romantique". Apportez votre famille.

Rapports avec nouveaux graphiques

Nous avons modernisé nos rapports. Vous pouvez voir un exemple d'une analyse de cheveux le site web sous le titre Laboratory Diagnostics/ Hair Analysis. Vos commentaires sont appréciés.

Rapports en différentes langues

Avec l'aide de traducteurs/-trices professionnels/-elles nous avons actualiser tous nos rapports maintenant en anglais, allemand, français, italien, portugais et espagnol. Nous vous demandons de choisir la langue du rapport avec attention parce que nous fournissons le rapport dans une seule langue.

Atelier à Santa Cruz, Tenerife (Espagne)

Le thème principal était « diagnostics utiles pour la détection et traitement de l'autisme ».

Environ 70 personnes ont participé, comprenant des docteurs en médecine et autres fournisseurs de soins de santé, pharmaciens, microbiologistes et autres analystes de laboratoire. Environ la moitié des participants était parents d'enfants autistiques. Les discussions étaient très instructives.

L'importance des antécédents a été expliqué. Dans la plupart des cas l'information donnée par les parents est le premier pas pour trouver la cause de l'autisme. Après ça c'est de sélectionner les diagnostics qui aident à trouver un traitement qui sera efficace.

A présent membres de l'organisation ALDIS de Tenerife ont utilisé le protocole de DAN (Defeat Autism Now), une organisation qui a été établi en 1967 par des docteurs qui donnent importantes informations aux parents d'enfants autistes. Maintenant, à cause de l'importance de l'économie le protocole de DAN doit être révisé pour les raisons suivantes :

1. En parlant avec docteurs et parents c'était évident que presque tous les patients autistes ont été diagnostiquer d'avoir candidose. Statistiquement c'est très improbable. En reconnaissant que cette diagnose était basée sur une analyse de selles effectuée aux Etats-Unis, les microbiologistes présent étaient convenus qu'en raison de la longue période de livraison

l'analyse crée des résultats faux positifs. Les membres d' ALDIS ont agréer de laisser faire les analyses dans des laboratoires locaux. C'est un pas dans une bonne direction.

2. A présent tous les patients autistes ont été diagnostiqués d'avoir une intolérance au lactose et au gluten. Cela aussi est très improbable. Cette diagnose est basée sur l'essai de IgG fait sur un sérum sanguin testé hors du pays et n'était pas contre-verifier avec l'alimentation. Alors parents et enfants vivent souvent avec une alimentation restreinte et coûteuse, ce qui n'est pas toujours nécessaire. C'est plus important d'éliminé les desserts et les bonbons ce qui automatiquement améliore l'alimentation. Le résultat est que les enfants deviennent plus sains et se sentent mieux.
3. Malgré une alimentation sans gluten et lactose la plus part des enfants souffrent d'une constipation chronique. Nous avons parlé de simples mesures alimentaires comme l'augmentation de fibres, boire du jus de prune et prendre des tablettes de magnésium. Puisque la plupart des enfants ont la tendance d'être spastiques, une analyse des cheveux reflète souvent un manque de magnésium.
4. Logiquement le régime alimentaire doit être examiné avant de faire des essais microbiologiques ou avant de commencer une supplémentation de vitamines. Si il n'y a plus de constipation après un simple change du régime alimentaire les essais microbiologiques des fèces sont recommandés.
5. La discussion sur les différences entre l'analyse du sang, des cheveux et de l'urine fut difficile de comprendre par les participants.
6. L'intérêt sur la chélation était grand mais il y a aussi beaucoup de fausses informations. Avec l'aide des médecins et des laboratoires du pays nous sommes près a developper un programme pour les enfants. Le but est de fournir un simple programme mais scientifiquement correct qui est abordable pour tous. Nous voudrions que les docteurs supervisent les programmes de détoxication, mais les parents doivent participer.

C'était un très long meeting. J'ai parlé de 09:30 du matin jusqu'à 09.30 du soir; et j'ai du arrêter autrement ces beaux et attentifs gens seraient encore là !

Chélation et gammes de références

Micro Trace Minerals a maintenant des (chélator-spécifique) gammes de références pour DMPS, EDTA et par voie orale DMSA. Elles s'appellent « Orientation Ranges ». Nous n'avons pas encore de gammes pour les traitements de combinaisons comme EDTA+DMSA ou DMPS+ZnDTPA . Si vous utilisez DMPS+ZnDTPA, les valeurs seront comparées avec DMPS. Nous vous laisserons savoir si nous avons une meilleure solution.

Rapports avec ou sans recommandations alimentaires ?

Laissez nous savoir votre préférence

MERCI POUR VOTRE CONFIANCE ET COOPERATION